

## *40 aniversario de la promoción de 1971*

La promoción de 1971, convocada por su delegado José María Michelena, celebró su 40 aniversario este mes de octubre y, con tal motivo, se reunieron a cenar el viernes 7 en el restaurante Jai-Alai 21 compañeros de los 37 que componen, a día de hoy, la promoción.

Al día siguiente, con el fin de mantener el buen sabor de boca que les dejó este primer contacto, se trasladaron a Toledo en autobús, esta vez a hacer un recorrido por la ciudad conociendo la ruta de “Las tres culturas”. Para rematar la jornada, comieron en el Parador.

El día fue magnífico y, además de la visita cultural, pudieron recordar



vivencias pasadas, tanto en la escuela como en su vida profesional que,

para la mayoría, se encuentra ya finalizada.